
 

 
 

 

 

Bonjour à tous, 

La réunion du conseil d’administration de la société de 

chasse d’Ubraye se tiendra le Samedi 18 juillet 2020, 

date relativement tardive mais  la crise sanitaire a fait que 

nous n’avons pas pu nous réunir avant. 

L’assemblée générale se tiendra début aout mais pour le 

moment la date ainsi que les conditions de déroulement 

ne sont pas encore fixées. 

La distribution des cartes ainsi que l’inscription au tir du 

chamois se feront le jour même ou le week-end suivant. 

Nous vous tiendrons informés dès que possible. 

Si vous avez des questions ou demandes  spécifiques 

vous pouvez me contacter ou un membre du bureau. 

Pensez à vous munir d’un masque, prenez soin de 

vous . 

 

Bien cordialement, 

Ceppodomo Frédéric. 

 


